



CONTRAT DE PUBLICITÉ PANNEAU NUMÉRIQUE / LED SIGN ADVERTISING AGREEMENT

NOM	NAME	
ORGANISATION	ORGANIZATION	
ADRESSE	ADDRESS	
TÉLÉPHONE	PHONE NUMBER	
COURRIEL	EMAIL	
DATE DÉBUT	STARTING	
DATE FIN	ENDING	
Version française du message GRATUITE	BONUS frame of a French version	
Période de diffusion particulière	Specific play time	
Demande de rapport de diffusion	Request for proof of play	
Pas de fond blanc, pas de numéro de téléphone / No white background, No phone number		

Chaque message dure 6 secondes et est affiché en rotation permanente de 5h00 à 23:00.	Each frame has 6 seconds duration and is display on constant rotation from 5:00am to 11:00pm.
---	--

INDIVIDUEL OU SANS BUTS LUCRATIF / PERSONNAL OR NON PROFIT

1 message	1 frame	
jour	day	\$10.00
semaine	week	\$25.00
mois	month	\$50.00

AFFAIRES / CORPORATE

1 message	1 frame	
jour	day	\$20.00
semaine	week	\$50.00
mois	month	\$100.00

Les frais d'administration, de programmation et de conception graphique sont inclus dans le prix
Advertising fees include graphic design, programming and administration cost

Sous Total	
-10% ACFA Membership	
+TPS/GST	
TOTAL	

<p>La priorité sera basée sur le premier arrivé, premier servi. ACFA Centralta se réserve le droit d'éditer ou de refuser un message. Les messages relatifs à; des intérêts personnels, religieux, politiques, faux, trompeurs, racistes ou sexistes ne seront pas autorisés. ACFA Centralta ne sera pas responsable d'un bris du panneau numérique indépendants de sa volonté. Un message peut être supprimé à tout moment pour une raison quelconque sans notification préalable. ACFA Centralta ne sera pas responsable et décline toute responsabilité pour toute réclamation, perte ou dommage, directement ou indirectement, y compris, sans limitation, des dommages compensatoires, consécutifs, accessoires, indirects, spéciaux, exemplaires ou punitifs de quelque nature que ce soit en relation avec, en raison de l'affichage de cette publicité. Priority will be based on first com first serve basis.</p> <p>ACFA Centralta reserve the right to edit or refuse a message. Message pertaining to; personal benefit, religious, political, false, misleading, deceptive, racist or sexist views will not be permitted. ACFA Centralta shall not be held responsible for sign malfunctions beyond its control. Message may be removed at any time for any reason with no prior notification. ACFA Centralta shall not be liable, and disclaim any liability, for any claim, loss or damage, direct or indirect, including, without limitation, compensory, consequential, incidental, indirect, special, exemplary or punitive damages of any kind whatsoever in connection with, as a result of, the display of this advertising.</p>	Date	Initiales
---	-------------	------------------

Signature du locataire / Lessee signature _____ Date _____

Signature ACFA Régionale Centralta _____ Date _____

5109, 46e rue, C.P. 328
Legal, Alberta T0G 1L0
Tél. (780) 961-3665
Télec. (780) 961-3400
centralta@acfa.ab.ca